

## Noticaribe

# Busca comuna de OPB instituciones financieras que ofrezcan menor tasa de interés para reestructurar deuda pública de 318 mdp

Por Rafael Briceño

**CHETUMAL, MX.-** Con los votos de los regidores del PAN, PRD, Verde Ecologista de México y PRI y en contra de los dos de Morena, los integrantes del Cabildo en Othón P. Blanco autorizaron al presidente municipal Luis Torres Llanes realizar la búsqueda de instituciones financieras que permitan la reestructuración de la deuda que asciende a 318 millones 725 mil 073 pesos.

Durante la Vigésima Quinta Sesión Ordinaria se dio lectura a la iniciativa, la cual no tuvo que ser enviada al Congreso del Estado “porque no plantea un aumento del saldo insoluto de la deuda ni tampoco una ampliación del plazo para el pago de la misma”.

Explicaron que “una vez que se logre contratar la institución financiera que ofrezca la menor sobretasa de interés del mercado se estará en posibilidades de determinar el monto en que se reducirá el costo del pago de servicio de deuda. La tasa inicial escalonada o creciente del crédito en comento es de TIE + 2.31 por ciento y de no hacer nada en el año 15 de la vida del crédito llegará a TIE + 5.34 por ciento.

Se manifiesta el compromiso respecto de que una vez celebrado los instrumentos jurídicos correspondientes, y a más tardar diez días posteriores a la inscripción en el Registro Público Único a cargo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) se publicará en la página de internet del municipio dicho contrato y suscribiendo el documento por medio del cual confirme que el financiamiento fue celebrado en las mejores condiciones del mercado.

Explicaron que el manejo de las finanzas ha permitido una mejora en la calificación crediticia que dio la empresa certificadora HR Ratings.

En meses anteriores, el edil capitalino viajó a la ciudad de México para conocer la oferta de Banobras para reestructurar la deuda pública municipal, aunque en su oportunidad señaló que únicamente se trató de acercamientos con la institución bancaria de primer piso para conocer sus propuestas sin que se haya llegado a algún acuerdo.